

チームオレンジ

カフェ チューリップ

カフェチューリップ
ご存じですか??

カフェチューリップの目的

- ①年齢問わずだれでも参加できる集いの場
- ②地域とのつながりや絆を持ち、孤立を防ぐ交流の場
- ③認知症の方、ご家族の方の心の負担を和らげる場
- ④みんなで認知症について学び、理解を深める場

毎月第3水曜日 10時～12時
素鷺公民館・2階にて開催中！
参加費無料！！
みんなでわいわい、たのしもうや～！

専門職による相談

ゆっくりくつろぐカフェ

情報交換や提供

ミニイベン
勉強会座

大好き

素鷺

次回は…
9月18日
10月16日

主催／素鷺地区まちづくり協議会 素鷺公民館 089-931-2745
お問い合わせ／松山市地域包括支援センター東・拓南 089-915-7760

ごあいさつ

素鶯地区社会福祉協議会会長 山城 喜武

9月とはいえ厳しい暑さが続いておりますが、皆様におかれましてはお健やかにお過ごしのことと存じます。日頃から、素鷺地区社会福祉協議会の活動にお力添えいただき心よりお礼申し上げます。令和5年度の新型コロナウイルス感染症の規制緩和に加え、素鷺公民館の改修(エレベータ設置などのバリアフリー化)により、令和6年度は、それぞれの団体で工夫しながら福祉活動が活発に行われています。それにより、人ととのつながりが広がっていくことを大変嬉しく思います。子どもから高齢者まで、地域の方が安心して暮らせるために身近な福祉の拠点として努力をしていきたいと思います。

福祉(ふくし)は特別なことではありません。あいさつを交わすこと、子どもや高齢者を見守ることも、**ふだんの暮らしをしあわせにする立派な福祉**です。人を思いやる気持ちや行動が、みんなの暮らしを変えていきます。

皆様の継続した取り組みに対し感謝を申し上げるとともに、これからも引き続きご理解・ご協力を賜りますようにお願い申し上げます。

就任のごあいさつ



松山市立拓南中学校
校長 松原 由起

皆様、こんにちは。本年度、拓南中学校の校長として着任した松原由起と申します。私は、30年前に4年間ほどこの学校に勤務していましたことがあり、大好きだったこの拓南の地に再び戻ってこられたことに、心から感謝しています。

素鷲地区の温かさは、昔も今も変わることはありません。6月2日に行われた「どろんこ運動会」は、感動的でした。この地域には、古き良き時代を思い出させる確かなものがあり、伝統と文化が地域全体に根付いています。

2学期以降には、地域との防災教育やオーロラ遊歩道の美化活動、地域の高齢者との交流活動などが予定されています。地域の皆様の御蔭で、生徒たちは安心して学び、成長することができます。本当にありがとうございます。

成長することがございます。本当にありがとうございます。

本校の教育目標は、「愛顔が輝き 強みを活かす 生徒の育成」です。校長として、笑顔に全力で取り組んでまいります。生徒一人ひとりの個性や長所を大切に、未来に向かって最大限に引き出す教育を推進していきたいと考えています。また、地域との連携を深め、よりよい体制を構築していくことも重要な使命だと感じています。

皆様の御協力を賜りながら、皆様とともに地域社会の発展に貢献していければ幸いに存じます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



松山市立素鷲小学校
校長 窪田 良知

初秋の候、素鷺地区の皆様におかれましてはますますご清祥のことと拝察いたします。日頃より、本校教育に格別のご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、今年度より校長として素鷺小学校に赴任いたしました窪田良知でございます。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度の素鷲小学校は、全校児童455名、教職員40名でスタートしています。今年度は、「あせかけ」掃除は「だいじ」を学校のがんばり合い言葉として、全校で活動に励んでいます。「あ」は挨拶、「せ」は整理・整頓、「か」は関わり、「け」ははじめ、「だ」はだまって、「い」は一生懸命、「じ」は自分からです。特に挨拶は人の心と心をつなぐ大切なものと考えておりますので、地域の皆様にも、子どもたちに声を掛けさせていただけます。

また、令和7年度からは、コミュニティ・スクールを始めます。コミュニティ・スクールとは、地域の方々の意見を今まで以上に深く聞きながら地域とともにある学校づくりを目指す仕組みです。学校と地域が連携・協働して、子どもの成長を支え、地域を創生するための活動を行います。今後とも地域とともに歩む教育活動を行ってまいりますので、更なるご支援、ご協力をお願いいたします。

令和6年度 素鷺地区社会福祉協議会役員について

地区社協役員・理事

| 役員 | 公職名 | 氏名 | 住所 |
|------|---------------|--------|---|
| 会長 | 民生委員会長 | 山城 喜武 |  |
| 副会長 | 町内連合・共募・まち協会長 | 樽本 訓佳 | |
| 事務局長 | 民生委員副会長 | 清家由香里 | |
| 理事 | 公職名 | 氏名 | 公職名 氏名 |
| | 東総町内会代表理事 | 宮岡 安幸 | 高齢クラブ連合会長 友岡 宏次 |
| | 西総町内会代表理事 | 谷口 實 | 町内連合事務局長 民生会計 杉野 陽一 |
| | 公民館長 | 近藤 哲夫 | 町内会長 玉井 洋明 |
| | 館長補佐 | 北村 敏子 | 町内連合副会長 紀之内 充 |
| | サロン統括責任者 | 久保田千鶴子 | 民生委員事務局長 木原 敬吉 |
| 会計 | 前民生委員会計 | 吉岡 稔 | |
| 監事 | 町内会長 | 日野 文夫 | 地域防災担当 泉 治雄 |

○サービス関係

| | | |
|----------|---------|-------|
| 援護部長運営庶務 | 民生委員副会長 | 石丸 良一 |
| 啓発部長 | 民生委員副会長 | 正岡 恵子 |
| 会計 | 民生委員 | 矢野美千代 |

10月1日より赤い羽根共同募金運動
がはじまります。
皆様のご協力をお願いいたします。

地区社協代表評議員(町内会長・民生委員は、全員が地区社協の評議員です。)

| 公職名 | 氏名 | 氏名 | 公職名 | 氏名 | 氏名 |
|-------|-------|-------|--------|-------|-------|
| 町内会長 | 河本 茂樹 | 川端 正仁 | 民生委員 | 石川 芳子 | 野本 裕子 |
| | 野本 広 | 金子 順一 | | 増原 圭子 | 谷口由美子 |
| | 曾我部徳男 | 花山 博之 | | 玉井 宣雄 | 仙波 積 |
| | 中村九十郎 | 重松 一夫 | | 高橋 康生 | 曾我部結美 |
| | 木本 久憲 | 上甲 典広 | | 土居 博子 | 木戸口豊子 |
| | 河野 充泰 | 隅田 浩 | | 矢野 英文 | 高橋 富子 |
| 松本 豊之 | 木戸口貞雄 | | 主任児童委員 | 八木 千代 | 大野 聖子 |

おめでとうございます！ 社会福祉関係の表彰者

第37回松山市民生児童委員大会

松山市民生委員児童委員協議会会长表彰 優良民生委員児童委員(敬称略)
玉井 宣雄・宮岡 安幸・露口 春美

みんなの健康づくり 『素鷺地区の健診受診率アップのために!』

素鷺地区にお住いの皆さん、令和6年度は、健診を受けられましたか？素鷺地区では、松山市地域包括支援センター東・拓南や多くの団体に協力を頂き、健康づくりに取り組んでいます。

健康に暮らすために、令和6年度も声をかけて健診を受けましょう！

地域・学校・保護者・各団体による小中学校合同地区集会

夏休み前の7月11日、素鷺小学校・福音小学校・拓南中学校の合同地区集会が開催されました。各学校からは現状について説明があり、素鷺交番及びスクールガードリーダーからお話しがありました。下校時の見守りが不足しているそうです。

子ども達の下校時間帯に家の前や、犬の散歩をしながら、買い物をしながら、無理なく、できるときに、挨拶による見守りをお願いします。

地域住民参加のミュージカル

5月3日

みかん一座と素鷺地区がコラボ 「和田重次郎 オーロラに駆けるサムライ 素鷺村編」



素晴らしいミュージカルに大歓声！
多くの方にお越しいただきありがとうございました。

どろんこ運動会 子どもも大人も大はしゃぎ

6月2日



どろんこになりながらも、子どもたちの笑顔は輝いていました！

高齢クラブ連合会 グランドゴルフ大会

6月11日



和やかに熱戦が繰り広げられました。暑い中お疲れ様でした。

女性教室

独居高齢者家庭 防災訪問



いろいろな講座を開催中。

消防署の方から説明を受け、防災の大切さを再認識。